

Inicio Celam - Regiones - Vaticano Mundo Voces - Multimedia -

Solidaridad y esperanza: Religiosos dominicanos envían mensaje de apoyo a Haití en medio de la crisis

📅 11 DE DICIEMBRE DE 2024 ✍️ LUZ MARINA MEDINA 📌 PORTADA



Con ocasión del Día de la Declaración Universal de los Derechos Humanos, la **Conferencia Dominicana de Religiosos y Religiosas** (Condor), envió un **saludo** de cercanía **a la vida consagrada presente en la isla haitiana**.

En el mensaje con fecha 10 de diciembre, se resalta **la solidaridad y oraciones** hacia las religiosas y religiosos que vienen **pasando condiciones difíciles en Puerto Príncipe**, ciudad capital de Haití, por cuenta del incremento de la violencia impuesta por bandas que asedian a este país.



Un llamado a la esperanza en medio de la adversidad

Frente a esta realidad y haciendo eco del texto bíblico del profeta Isaías -«El pueblo que caminaba en tinieblas vio una gran luz»-, la Condor **exhorta a no perder la esperanza en medio del Adviento**, un tiempo donde la Iglesia católica se prepara para el nacimiento de Jesús, en este sentido alientan a persistir en la fe y a encontrar fortaleza en la luz redentora de Cristo.

“Sabemos que **estos días no son fáciles para ustedes ni para las comunidades que sirven en Puerto Príncipe**”, señala la misiva, a la vez que resalta que a pesar de las persecuciones y desafíos que ha tenido que enfrentar la vida religiosa en esta región isleña, nunca han perdido la esperanza ni la fe en un mejor mañana.

La protección de María de la Altagracia

En este sentido, piden la **intercesión de María de la Altagracia**, venerada como Madre de la isla, confiando que ella, quien esperó con amor el nacimiento de su Hijo, **sea quien sostenga a las religiosas y religiosos haitianos** en estos momentos de dificultad. Igualmente, pide al Espíritu Santo guíe y fortalezca su misión de llevar la luz del Evangelio a quienes lo necesitan.

Con estas palabras **se confirma los lazos históricos y espirituales** que unen a la Iglesia de República Dominicana y Haití, dos naciones que comparten la misma isla y que, a pesar de sus diferencias, enfrentan desafíos comunes. Así es como **la Condor reitera su compromiso de apoyo fraterno y su esperanza** en que la luz de Cristo prevalezca aún en momentos de oscuridad.

El mensaje resuena como **un recordatorio de la importancia de la unión, la fe y la esperanza** frente a la adversidad, valores fundamentales que la Condor busca transmitir en este tiempo de Adviento.



Conferencia Dominicana de Religiosos y Religiosas CONDOR

10 de diciembre 2024

Día de la Declaración Universal de los Derechos Humanos

Queridos hermanos y hermanas consagrados de la Iglesia que peregrina en nuestro país hermano de Haití,

En este tiempo sagrado del Adviento, mientras nos preparamos para celebrar el nacimiento de nuestro Señor Jesucristo, nuestras oraciones se elevan hacia ustedes, queridos hermanos de la Conferencia de Religiosos de Haití. Sabemos que estos días no son fáciles para ustedes ni para las comunidades que sirven en Puerto Príncipe, enfrentando la difícil realidad de la violencia y el caos que ha afectado a tantos a causa de la terrible situación en la que las bandas someten a tantas personas.

El Adviento nos invita a renovar nuestra esperanza en el Señor que viene. Tenemos la certeza de que nuestra historia de fe está marcada por momentos de pruebas y adversidades. No obstante, en medio de las tinieblas, - que pueden parecer abrumadoras- , resuenan en nuestros corazones las palabras del profeta Isaías: "El pueblo que caminaba en tinieblas vio una gran luz; habitaban tierra de sombras, y una luz les brilló" (Isaías 9:2). Hacemos memoria de la Iglesia primitiva, que también enfrentó persecuciones y desafíos enormes, pero nunca perdió la esperanza ni la fe en el poder redentor de Cristo. Así también, los Padres de la Iglesia nos recuerdan que la fe verdadera es aquella que persevera en la confianza en Dios, incluso en los momentos más difíciles. Aunque parezca que la oscuridad reina, la luz de Cristo siempre brilla con intensidad, ofreciéndonos consuelo, fortaleza y esperanza.

Hermanos y hermanas, en nombre de la Conferencia de Religiosos de República Dominicana, les enviamos nuestro amor fraterno, nuestras oraciones y solidaridad. Que María de la Altagracia, Madre de esta isla, que esperó con fe y amor el nacimiento de su Hijo, interceda por ustedes y les sostenga en estos momentos difíciles. Que el Espíritu Santo les fortalezca y les guíe en su misión de llevar la luz de Cristo a todos aquellos que más lo necesitan.

Con afecto y solidaridad en Cristo,

Presidente de CONDOR



Calle Bernardo Pichardo No. 8, Gazcue, Santo Domingo, D. N. • República Dominicana
Tel.: 809-682-1294 • E-mails: condor@claro.net.do • secretariageneralcondor@gmail.com
RNC: 430024317